



Ixhuatlán de Madero, Ver. A 24 de Septiembre de 2018.

Capacita CEDH policías municipal en Ixhuatlán

En atención a la solicitud de las autoridades municipales de Ixhuatlán de Madero, autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) delegación Chicontepec, acudieron a impartir cursos de capacitación a policías municipales.

Así lo dio a conocer el delegado étnico Atanacio Martínez Hernández, quien comentó que fueron un estimado de 24 policías municipales los que participaron en el curso "Derechos Humanos en México", con el objetivo de fortalecer sus conocimientos en la promoción y respeto que deben garantizar a los derechos humanos de las personas en su carácter de servidores públicos.

Las actividades se realizaron a solicitud de la regidora cuarta, Jhanelly Olvera Santiago, participando además agentes municipales y funcionarios del mismo ayuntamiento.

El curso tuvo como sede las instalaciones del salón social "Ingeniero Heberto Castillo", y contó con una participación activa de todos los asistentes.